

Proyecto de ampliación del Aeropuerto Presidente Ibáñez se adelanta en dos años

“Este frío da vida. Ver la ciudad vestida de blanco es hermoso y motivante”, partió diciendo ayer en la mañana el Presidente Gabriel Boric, al visitar las obras del proyecto de mejoramiento del Aeropuerto Presidente Ibáñez.

Una fría mañana, con tres grados bajo cero, esperaban a la comitiva que incluía a la ministra de Obras Públicas, Jessica López, en los terrenos donde se construye el nuevo cuartel del Servicio de Seguridad, Salvamento y Extinción de Incendios (Sseii), más parte de los caminos de acceso del sector norte del aeropuerto, a unos 18 kilómetros al norte de Punta Arenas.

En su conjunto, la inversión del proyecto visitado por el Mandatario supera los 14 mil millones de pesos, a cargo de la Dirección de Aeropuertos del Mop. Las obras las ejecuta la empresa “Desarrollos Constructivos Axis S.A.”.

Las obras comenzaron el 21 de septiembre de 2023 y actualmente registran un 44% de avances. Estas corresponden a las bodegas de la Fuerza Aérea de Chile; el nuevo cuartel del Servicio de Seguri-

dad, Salvamento y Extinción de Incendios y parte de los caminos de acceso del sector norte del aeropuerto.

Adelantan obras

“Estas obras van a poner a Magallanes en la vanguardia mundial en materia de aeropuertos”, resaltó Boric.

Por eso, para esta parte de la gira presidencial dejó el anuncio de que se adelantarán las obras de ampliación del Aeropuerto de Punta Arenas, Presidente Carlos Ibáñez del Campo.

“Instruí para que los estudios de ingeniería se realicen dos años antes de lo previsto”, según mencionó.

La decisión guarda relación con los desafíos, “y buenos tiempos que se vienen para Magallanes, sobre todo en materia de industria del hidrógeno verde y turismo, “porque camarán que se duerme, se lo lleva la corriente”, indicó.

Tal vez lo dijo porque mucho se ha hablado sobre la inversión relevante que Argentina realiza en ciudades de la Patagonia, como Río Gallegos, Río Grande y para qué



El Presidente Gabriel Boric realizó el anuncio en el Aeropuerto Presidente Ibáñez, en compañía de la ministra de Obras Públicas, Jessica López, autoridades regionales, comunales y trabajadores.

decir Ushuaia.

“No hay que relajarnos”

“Acá no podemos relajarnos ni creer que tenemos todas las condiciones dadas. Por eso es importante mejorar la infraestructura de nuestra región”.

En este sentido destacó que el aeropuerto de Punta Arenas triplicará, al año 2030, su superficie actual, pasando de 6.741 a 16.0614

metros cuadrados. Los estacionamientos aumentarán de 441 a 579. Y cinco puentes de embarque.

La inversión estimada total es de 150 millones de dólares.

“Magallanes es región del futuro, que el mundo mira. Hay muchas ganas de visitarla y lo que se viene para nuestra región es tremendamente estimulante”, subrayó. /LPA

Enrique Loeser Bravo

“Estamos orgullosos de ser parte de esta iniciativa”, dijo gerente de constructora Axis

“Estamos orgullosos de ser parte de esta iniciativa de infraestructura pública tan importante para la conectividad y el desarrollo de la Región de Magallanes, que contará con los más altos estándares constructivos”, destacó el gerente general de Desarrollos Constructivos Axis S.A., Enrique Loeser Bravo, sobre las obras que se adjudicaron en el aeropuerto de Punta Arenas.

“Somos una empresa con 35 años de trayectoria y que se ha distinguido por tres años consecutivos como la empresa más innovadora en la categoría Ingeniería y Construcción según el Ranking MIC de ESE Business School Chile”. “Destacamos además el cuartel modular provisorio que nos solicitó la Dirección de Aeropuertos, que en su diseño hemos podido aplicar innovaciones, donde el radier lo construimos con pisos ensamblables de alta resistencia, que además están hechos de material reciclado, con la capacidad de atender los requerimientos operacionales del Sseii mientras concluyen las obras de cuartel definitivo”, mencionó Loeser.

Actualmente, Desarrollos Constructivos Axis S.A está planificando el inicio de los edificios restantes, que son la Torre de Vigilancia, instalaciones para Fach y Nuevo Hangar RX. El término del proyecto de mejoramiento está programado para el segundo trimestre de 2025.

Seremi del Mop

Dan por superada suspensión de obras en el aeropuerto

El secretario regional ministerial de Obras Públicas, José Hernández Vera, dio por superada la suspensión de obras en el aeropuerto, generada a partir de una denuncia a la autoridad sanitaria.

Esta decía relación que los trabajadores de la empresa Axis estaban sin baños, salvo algunos químicos de “parche”, y con el agua congelada.

“Hay que entender dónde estamos y cómo nos ha tratado el clima estos días”, fue lo primero que respondió el seremi al ser consultado ayer por esta denuncia.

“Efectivamente hubo un problema con los baños de la obra. Tuvíamos una inspección por parte de Salud, que nos hicieron varias indicaciones”, admitió.

“La obra estuvo paralizada un día, y la constructora se puso a trabajar rápidamente en dar solución a la problemática que había, se arreglaron los baños y se realizaron las limpiezas respectivas”.

Explicó que se conjugaron varios factores para que se llegara a esto, y que lo relevante es que ya está todo solucionado, solucionando las exigencias que impuso Salud para levantar las restricciones, que no pasaron de 24 horas.

“Anteriormente se habían tomado todas las medidas, pero lamentablemente el clima en el aeropuerto es más complejo de abordar. Pero se logró solucionar y hoy estamos habilitadas para poder operar de forma normal”, indicó Hernández a La Prensa Austral.

LICITACIÓN-REMATE
DAMIÁN RIOBÓ 055
PORVENIR



Inmueble de 625 m2 y casa habitación de 97 m2
 Céntrica ubicación

SE RECIBEN OFERTAS
 Por orden: Juicio Arbitral
 Sucesión de doña María Irma Vivar Aguila

Informaciones: cel. +56961258650
 nelsonalvarezvera@hotmail.com

NELSON ÁLVAREZ VERA
MARTILLERO PÚBLICO Y JUDICIAL
R.N.M 1841

SUPER ESPECIALES

PUBLIQUE EN ESTE ESPACIO SUPER ESPECIALES

Destaque sus productos y ofertas en estos formatos a todo color con una tarifa especial.

Contactese con nuestros vendedores

a los fonos

61 2204003
61 2204025
61 2204041

La Prensa Austral

COVEPA
 la mejor opción

Consulta por rebajas en tu ciudad más cercana

PELLET PREMIUM 18 KILOS



www.covepa.cl

GENERAL SALVO 0648, PUNTA ARENAS